

県女性連だより

発行所 千葉県商工会連合会内
千葉県商工会女性部連合会

〒260-0013
千葉市中央区中央2-9-8
ジブラルタ生命千葉ビル3階
電話 043-305-5222
FAX 043-222-5133

第31号

平成24年3月



女性部フェスタにてばか面踊りを披露した長生村商工会女性部の皆さん

千葉県商工会女性部連合会ホームページ完成！

“千葉県商工会女性部連合会”で検索してご覧ください。



平成23年度 なのはなブランド認定

- ・糸町商工会女性部 「特産品コンテスト」
- ・鋸南町商工会女性部 「おつまみクロちゃん」

関東ブロック 主張発表大会に出席して

鴨川市商工会女性部長 橋口 洋子

平成23年度の関東ブロック主張発表大会に千葉県代表で出場させていただきました。ここ3年間の我が女性部の4つのサークル活動、特に伝統工芸サークルの万祝Tシャツ（鯛トル鳥升Tシャツ）の販売を中心に、我が女性部が一生懸命取り組んできましたことを多くの方の中で発表でき、感謝しています。

年々、発表の内容がレベルアップしており、各商工会が地元の町おこしに本気で取り組んでいることが感じられ、毎回刺激を受けて帰ってきます。

思えば、4・5年前この主張発表大会に参加して「わが町の町おこしのためになる女性部を目指そう」と、地元の宝探しから始めました。サークルを作り、興味のある分野でみんなが楽しみながら取り組める仕組みを作り、コツコツと活動を続ける中でやっと形になり始め、今回の発表にこぎつけたといります。

今回の発表で、部員が「研修旅行として大勢で参加しよう」と盛り上がり、20人近いメンバーが、参加することになりました。

これからも、元気に楽しく活動を続ける中で、我が町鴨川の町おこし、町づくりに積極的に参加、いや、引っ張っていきたいと思います。

女性パワー全開！



末吉会長を囲んで

長生村商工会女性部長 高瀬 美智子

平成23年10月13日～14日、富山市芸術文化ホールに於いて全国大会が開催されました。いきいきとした2,347名の全国の女性リーダーたちは、ピンク色の鮮やかなジャンパーを着た地元女性部の皆さんに迎えられ、素晴らしい会場に入りました。

オープニングセレモニー（おわら風の盆のおどり）から始まり、大会旗入場、大会会長あいさつ、45周年記念事業報告と続き、私たちが毎年楽しみにしている主張発表大会が始まりました。今回は、3・11東日本大震災の影響で、東北・北海道ブロックが参加できなかつたため、審査は行われず発表者5名全員に優秀賞が授与されることになりました。そのせいか発表者たちはのびのびとユーモアたっぷりに参加者を笑わせ、楽しい思い出深い主張発表大会となりました。

内容を一例ご紹介しますと、関東ブロック代表の植田和代さんは、おからを使った堆肥作りや、米粉を利用して麺を作り研究に研究を重ねヒララ汁やピザまでできるようになり、現在では商工会レストランをオープンさせることができ、地域振興まちづくりに取り組んでいるとの

商工会女性部 全国大会に参加して!!

素晴らしい発表でした。

次に「立山信仰と越中売薬のいろいろと知恵」と題して、基調講演があり、一日目は無事終了。千葉県参加者53名は宿泊地の宇奈月温泉へと向かいました。

翌日は、異常発生したカメラに見送られ、宇

奈月町の観光施設・トロッコ電車に揺られ初秋の紅葉を楽しみ、さすが全国大会の研修会でした。ありがとうございました。

「広げよう。伝えよう。きらめく明日へ!!」



記念に1枚



お出迎え

栄町商工会女性部 副部長 鈴木 英子

「緑」豊かな北総台地に広がる栄町は、様々な農作物に恵まれております。この豊富な農作物を素材に使った料理「コンテストを、平成19年度、平成22年度の2回、当商工会女性部主催で開催してまいりました。そのような今までの実績から、開業25周年を迎えた千葉県立「房総のむら」と栄町より、その記念イベントの一環として、当地の特産品である「黒大豆」や「米粉」「無花果」などを生かしたコンテストを開催できないかとのお誘いを頂きました。

女性部員だけでは、このような屋外での大きなイベントを単独開催するのは、とても困難なので、「商工会」はもとより、「房総のむら」のスタッフの方々、町の産業課の方々、女性部員の友人・知人の方々など、多くの皆様のご協力を頂きながら準備を行い、「勤労感謝の日」である平成23年11月23日に「あなたが選ぶ! 栄町特産品スイーツグランプリ」を開催いたしました。

ご商売をされている方からだけでなく、一般の方からのご応募も含め、11の作品が出品されました。出品者の方には300食分の試食品を用意して頂き、一番気に入ったものを投票用紙に1品

栄町スイーツグランプリ 開催される



出品された11品



投票風景

だけ記入して頂く方式で、投票して頂きました。開催当日、会場のある「房総のむら」への来場者は4,000人以上で、こちらの予想をはるかに超える盛況でした。あつという間に300円の試食券は完売してしまい、お客様にお断りをするのに苦労いたしました。

スイーツグランプリの結果は、グランプリである「栄町商工会女性部賞」に、「黒豆の生カステラ」が選ばれた他、「黒豆の塩大福」、「ドーラム・ロールケーキ(黒豆・米粉入り)」、「米粉のチーズケーキ」が優秀作品として選ばれました。これらの作品の中には、既に商品化され、栄町の会員事業所さんのお店で販売しているものもあります。近くへお越しの際は、お立ち寄りいただいて、ぜひ、ご賞味ください。

これからも、地元の栄町の発展に微力ですが部員一同力を合わせ、皆様のご協力をいただきながら活動していくたいと思います。

県南ブロック研修旅行

鋸南町商工会女性部長 高木 由紀江

千葉県を大きくブロック分けをして早3年。初めの頃は、県内でも訪れた事のない町、初めてお目にかかる方々、声を掛け合う人もつい単商ごと…県南とはいえ何処から何処まで…まあ一広いこと。そうして活動し始めた県南ブロック。会議を重ねるごとに顔見知り合い、声をかけ、挨拶を交わし、いつしか「久しぶり」と言える間柄になつて来るものですね。それというのもこの3年間諸先輩方々のご指導の下、研修を兼ねた親睦日帰り旅行を重ねた成果と考えます。

1年目は袖ヶ浦市の東京ドイツ村、2年目は私たちの町、鋸南町のクジラの都まつり、3年目の今年度はバス2台に分乗し、NHK見学と元千葉県商工会女性部連合会長の田中さんのご配慮で防衛省見学です。防衛省は機密性の高い省とすることで敷地内に入れて頂くのに、個々の身分証明証の提出、そして首から入省許可証をぶら下げ並んで歩き、女性自衛官のガイドさん一人がそれぞれ説明をしてくださいました。そして田中さんはおはからいでじょうか? 広報の男性が一人特別に付いて細かく説明をしてくださいり、その方のユーモラスで気さくな人柄

が笑いを誘い、何とも楽しい見学に顔も心も緩みました。また、昼食や夕食と早朝から夜まで疲れを知らない熟女性部員。いつしか“一つのブロック”になりました。各商工会事務局さんのお骨折りに感謝し、又頼りながら。

さて、次年度も一人でも多くの方々と何処へ研修に行かせて頂こうかと夢はせております。これからも商工会の発展と女性部の活躍に声高々に“乾杯”

研修に行かせて頂こうかと夢はせております。これからも商工会の発展と女性部の活躍に声高々に“乾杯”

千葉県

商工会女性部フェスタの開催

平成24年3月25日、サンライズ九十九里において、千葉県商工会女性部フェスタが開催され、県下37商工会女性部から約300名の参加がありました。

26商工会女性部が出店し、交流を深めました。



展示販売の様子

平成二十四年度

事業計画概要

○通常総会・主張発表大会（鴨川市）

日程 五月十六日(水)～十七日(木)
場所 鴨川グランドホテル

○関東ブロック商工会

女性部交流研修会（茨城県）

日程 七月一〇日(火)
場所 つくば国際会議場

○第十四回

商工会女性部全国大会（京都府）

日程 一〇月十六日(火)～十八日(木)
場所 京都市 国立京都国際会館

表彰 平成二十三年度

全女性連会長表彰

優良女性部

大網白里町商工会女性部
千葉市土気商工会女性部

神崎町商工会女性部
我孫子市商工会女性部

鋸南町商工会女性部
多古町商工会女性部

山口 千枝子
玉田 千代子
高木 由紀江
太田 まさ子

おめでとうございました。